



Sitzung Nr. 7, am 10.01.2024 von 16:01 Uhr bis 19:37 Uhr

10 Mitglieder, 2 Gäste und ein Sekretariat ist anwesend. Der StuRa ist beschlussfähig.

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs

GO-Antrag auf Änderung der Tagesordnung

TOP Protokolle

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 5 in der vorliegenden Form anzunehmen?

Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1

Das Protokoll ist angenommen.

Ein Mitglied kommt hinzu. Es sind 11 Mitglieder anwesend.

Wer ist dafür das Protokoll Nr. 6 in der vorliegenden Form anzunehmen?

Dafür: 9 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2

Das Protokoll ist angenommen.

Der TOP Bilanzsitzung mit dem Exekutivkomitee wird vorgezogen.

TOP Bilanzsitzung mit dem Exekutivkomitee

Die Mitglieder der Exekutive präsentieren nacheinander ihre bisherige Arbeit in der jetzigen Legislaturperiode.

Sprecher für Finanzen:

- Fragen: Gibt es einen Notfallplan, falls es einen weiteren Cyberangriff gibt? → Die Anträge werden alle ausgedruckt und abgeheftet, sodass die Dokumente gesichert sind. Zusätzlich verwendet die Exekutive ein anderes E-Mailsystem als die PH und wäre von Problemen des PH Mailprogramms nicht betroffen.

Sprecherin für Kommunikation:

- Wird es erneut eine Kooperation mit dem Stadttheater geben? → Es wird im Sommersemester wahrscheinlich nochmal eine Kooperation gegeben, da das Angebot sehr gut angenommen wurde und auch seitens des Theaters erneut gewünscht ist. Der Verkauf wird jedoch anders umgesetzt, da dies in der Vergangenheit von Seiten der Studierenden nicht zuverlässig abgelaufen ist.

- Vorschlag: Fragenkatalog für Anfragen stellen, damit die Sprecherin immer alle Informationen für das Erstellen von Posts erhält.

- Vorschlag: Vorstellung der Exekutivmitglieder und ein angepinntes Gruppenbild der VS auf Instagram. → Ist für das Sommersemester geplant.

- Vorschlag: Highlight mit Vorstellung der Exekutive → Die Sprecherin möchte dies umsetzen.

- Frage: Glaubst du, dass du die weiteren Ziele in dieser Legislaturperiode umsetzen kannst? → Da zurzeit keine größeren Projekte anstehen, wird dies wahrscheinlich umsetzbar sein.

- Frage: Von wem kommen kurzfristige Anfragen, die die Arbeit erschweren? → Bspw. Referatsanfragen und Anfragen zur Bewerbung von Veranstaltungen

Ein Gast kommt hinzu. Es sind 3 Gäste anwesend.

Sprecherin für politische Bildung:

- Frage: Wie soll die Awarenessschulung umgesetzt werden? → Die Sprecherin möchte die Schulung organisieren und geschultes Personal anfragen, um diese durchzuführen.

- Frage: Könnte man zusammen mit der Sprecherin für Kommunikation einen Post machen, um eine Person zu finden, die an den LAKs teilnehmen möchte? -
- Frage: Wie gut war die Aktionswoche besucht? → Sie war mäßig gut besucht (ca. 30 Leute). Zukünftig würde nicht nochmal eine ganze Woche mit mehreren Veranstaltungen geplant werden, sondern eher mehrere Wochen mit je einer Veranstaltung, damit mehr Leute teilnehmen.
- Frage: Gibt es die Möglichkeit, dass solche Veranstaltungen für Seminare angerechnet werden können (InVistaPass)? → Bis jetzt noch nicht. Die Sprecherin wird sich mit dem Prüfungsamt in Verbindung setzen, um diese Möglichkeit zu besprechen.

Vorstand:

- Vorschlag: Zusammenarbeit mit Sprecherin für politische Bildung, um mehr Engagement seitens der Studierendenschaft zu
- Frage: Wie bereitet ihr euch auf das Treffen mit dem Bürgermeister vor/ welche Themen wollt ihr ansprechen? → Zuständigkeit des Pavillons, Einschränkungen im Alltag junger Menschen (bspw. Musikboxverbot)

Sprecher für studentisches Leben:

- Frage: Wie wird es gehandhabt, wenn Personen das Lager nicht ordnungsgemäß hinterlassen? → mit einzelnen Referaten gab es Gespräche, die dies sicherstellen sollen. Falls es zukünftig nicht funktioniert, werden Veranstaltungssperren ausgesprochen. Dies wurde in einem Dokument festgehalten und von allen Parteien unterschrieben.
- Frage: Wäre es eine Möglichkeit den Verleih mehr zu bewerben und dafür mehr absagen erteilen? → gäbe es eine größere Unzufriedenheit.
- Frage: Wird der Verleih in der Ersti Woche erwähnt? → ja wird erwähnt

Sprecher für Hochschule und Studium:

- Frage: Gibt es ein Übergabeprotokoll, das allgemein verfügbar ist? → Nein, die amtierende Person erarbeitet eine eintägige Übergabe für die zukünftige Person, dies ist also individuell.

Es soll eine Delegation des StuRas mit allen Exe-Mitgliedern ein kurzes Nachgespräch durchführen, um Feedback aus der Bilanzsitzung zu geben.

Im Anschluss wird debatiert, ob es verpflichtend ein Übergabeprotokoll für die Exe geben soll, oder nicht. Es wird vermutet, dass jemand, der/die eine schlechte Übergabe durchführt, das trotz Verpflichtung tun würde.

Ein Mitglied hat die Sitzung verlassen. Es sind noch 10 Mitglieder anwesend.

TOP Deutschlandticket - Urabstimmung Ja oder Nein?

Angebot an alle Hochschulen Deutschlands:

- Vollsolidarmodell -> alle eingeschriebenen Studis der Hochschule zahlen
- Preis: 60% von regulärem Deutschlandticket; aktuell 29,40€ / Monat
- 176,80€ im Semester, Tendenz (stark) steigend
- **Semesterbeitrag** würde anfangs also bei etwa **343€** liegen

StuRa muss darüber abstimmen, ob es eine Urabstimmung geben soll.

Falls Nein:

- Alles bleibt beim Alten (außer ALU entscheidet für Deutschlandticket)

Falls Ja:

- Einberufung einer Vollversammlung
- Anschließend Urabstimmung

- Frühestmögliche Einführung zum WiSe 2024/25

genannte Argumente:

Ja:

- schwierig, dass wir 15 (der StuRa) für ganze PH entscheiden
- Vorteile für Städtetrips, teilweise pendelnde Studierende
- Modell wird fürs Semesterticket an vielen Hochschulen angewendet
- anders als Jugend BW D-Ticket auch für über 27-jährige

Nein:

- Wir, als gewählte Repräsentation, können die Entscheidung treffen
- Gefahr, dass bei Vollversammlung, nur an Deutschlandticket Interessierte teilnehmen → die anderen nicht verstehen, dass es für sie Auswirkungen hat + generell niedrige Wahlbeteiligung → auch kein repräsentatives Ergebnis
- KEINE Möglichkeit, nicht am Solimodell teilzunehmen, wenn man z.B. kein Ticket braucht/ über Behindertenausweis ein günstigeres bekommt etc.
- Regelungen bei wahrscheinlichen Preiserhöhungen unklar
- Unklar, ob/wie man aus dem Vertrag rauskommen kann
- beachtlich höherer Semesterbeitrag

GO-Antrag: **Verschiebung auf nächste Sitzung**, weil noch Informationen fehlen

Dafür: 6 | Dagegen: 3 | Enthaltungen: 1

TOP Änderung Finanzordnung 2te Lesung

Der Sprecher für Finanzen stellt die von ihm erarbeiteten Änderungen vor. Es wird abgestimmt, ob die Änderung angenommen wird.

Dafür: 10 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0

Der Antrag ist angenommen.

TOP Bachelorarbeit Informationen

- Eine Person möchte im Februar die Institute anschreiben und um Info-PDF oder Infoveranstaltung für Studierende bitten, wenn dies noch nicht vorhanden. Ab April für sie nicht mehr möglich, da Wechsel an andere Hochschule für den Master - hat jemand Lust es ab da zu begleiten? Zwei Menschen haben schon mehr oder weniger Interesse geäußert.

→ 2 Personen übernehmen

Außerdem: Möglich diese Mails über offizielle StuRa-Mail zu verschicken? Ist etwas eindrücklicher, als wenn die Mail "nur" von einer Studentin kommt.

→ Die Personen sollen sich an den Vorsitz wenden, auf jeden Fall möglich

TOP Berichte

- Senat

1. noch freie Plätze
2. 'Beef' mit Nachhaltigkeit
3. neue Prorektorin für Lehre und Studium

Dieser Punkt wird verschoben.

TOP Reflexion Hütte

- Ablauf → Wiederholen?
- Ergebnisse vorstellen/Verantwortlichkeiten verteilen
- Vorschlag "Leitfaden" für Kontrolle von Exemensen im Januar (Bei Hüttenprotokolle)

Dieser Punkt wird verschoben.

TOP Mitgliedschaft fzs

- evtl kündigen, weil hohe Mitgliedsgebühren und wenig genutzt
- müsste bis Ende September gekündigt werden
- 3000 Euro jährlich

Dieser Punkt wird verschoben.

TOP KuCalender

- wollen wir den nächstes WS wieder machen? ist sehr teuer (ca. 7000 Euro = gesamte Semesterbeiträge der Ersti-Generation)
- wird er tatsächlich als Kalender genutzt?
- Idee: vorderen Teil (Mit Infos über VS/Fachschaften) als Flyer/reduziertes Heft ausgeben

Dieser Punkt wird verschoben.

TOP Sonstiges

- Sitzung Runder Tisch Digitalisierung am Montag, 15.01.24 14:00-15:30 Uhr
- QSM-Gremium
- Verschieben Sitzung vom 31.01.: Innerhalb der gleichen Woche? Vorsitz wird Whatsapp Abstimmung erstellen.

Die Sitzung ist um 19:37 Uhr beendet.